



ACUEDUCTO BIPROVINCIAL: SANTA FE Y CÓRDOBA PRESENTARON LA MEGAOBRA EN CAPITAL FEDERAL

# **Description**





La obra beneficiará a más de 400 mil santafesinos y cordobeses, atravesando 54 localidades de ambas provincias.

Este jueves, los gobiernos de Santa Fe y Córdoba realizaron una presentación conjunta sobre las implicancias y la magnitud de una de las obras de saneamiento más importantes del país, que beneficiará a más de 400 mil santafesinos y cordobeses, atravesando 54 localidades de ambas provincias.

El evento realizado en Capital Federal, estuvo encabezado por los ministros de Servicios Públicos de Córdoba, Fabián López y de Santa Fe, Silvina Frana, quienes brindaron detalles de la obra, a empresarios, industriales, presidentes comunales, intendentes y legisladores, entre otras presencias.

En este sentido, el ministro López señaló: "Hoy en día, la tecnología nos permite ejecutar obras de



tanta envergadura como es esta, pensada como una política pública, que requieren de un trabajo de gestión conjunta de ambas provincias, que nos llevó a buscar financiamiento extranjero y hemos recibido una respuesta positiva del Fondo de Kuwait para la magnitud de esta obra. Estamos muy agradecidos con la provincia de Santa Fe porque pasar con un acueducto para que llegue a Córdoba es lo que nos va permitir a nosotros acceder a una fuente de alternativa ante la demanda que tenemos".

Por su parte, la ministra Frana subrayó: "Esta es una obra que nos hermana para siempre y es una clara señal para todos los argentinos de que hay un camino de colaboración, de producción, de trabajo, que nos genera esperanza a ambas provincias y nos brindará mayor competitividad".

"Y hablamos de un derecho humano que dignificará a muchas personas que van a acceder al agua potable, y esto produce un impacto positivo en la calidad de vida y también fortalecerá el sistema productivo, nuestros comercios, industrias y el turismo, generando crecimiento, mejorando la infraestructura para dar desarrollo y competitividad a las regiones involucradas".

"Destaco que esta obra tuvo su evaluación económica, técnica y de impacto ambiental, en estos tiempos en que el cuidado del ambiente se transformó en una realidad prioritaria a atender, ya que es fundamental incluir los conocimientos y acciones para actuar con procesos más amigables con el ambiente", finalizó Frana.

En tanto, el Embajador de Kuwait SE. Abdullah Ali Alyahya, agradeció la invitación a la presentación y sostuvo: "Pudimos ver el proyecto de esta gran obra y destacamos que el fondo de Abu Dabi siempre está dispuesto para cooperar con las provincias con los créditos en este tipo de proyectos que tienen un gran impacto sobre muchos habitantes".

A su turno, el secretario de Recursos Hídricos de Córdoba, Edgar Castello, dijo: "El corazón de la obra prevé la toma del río de agua cruda hasta la planta que se va a potabilizar y de ahí sale el agua tratada. Tiene previsto un ramal de menor diámetro y un centro de distribución en la localidad de Coronda. Y en esta primera etapa se estima que beneficiará a más de 410.000 habitantes con un horizonte de población a 30 años entre Córdoba y Santa Fe".

Finalmente, el secretario de Empresas y Servicios Públicos de Santa Fe, Carlos Maina, expresó: "Este tipo de presentaciones buscan clarificar y transparentar todo el proceso de la obra, con el objetivo de resolver dudas y estar realizando la apertura de sobres en los primeros días de diciembre, para prontamente tener la obra en marcha. Son muchas las localidades y las personas, instituciones e industrias y comercios que se beneficiarán con este acueducto".

Cabe recordar que el contrato del préstamo para el financiamiento del proyecto había sido suscripto por las provincias de Santa Fe y Córdoba y el Fondo Kuwaití para el Desarrollo Económico Árabe, el pasado 22 de mayo de 2022.

#### **ACUEDUCTO INTERPROVINCIAL**



La etapa I de esta obra tiene como objetivo proveer de agua potable a las localidades del centro oeste de la provincia de Santa Fe y el centro este de Córdoba; unirá a las ciudades de Coronda y San Francisco; y beneficiará a 54 localidades (33 santafesinas y 21 cordobesas) y a más de 412.000 habitantes.

Las localidades santafesinas beneficiadas son Coronda, Gessler, María Juana, Sastre, López, Esmeralda, Colonia Belgrano, San Martín de las Escobas, San Jorge, Arocena, Barrancas, Cañada Rosquín, Carlos Pellegrini, Garibaldi, Las Bandurrias, Loma Alta, Piamonte, San Eugenio, San Vicente, San Fabián, Zenón Pereyra, Las Petacas, El Trébol, Casas, Crispi, Gálvez, Colonia Margarita, Traill, Campo Piaggio, Larrechea, Landeta, Frontera y Castelar.

En tanto, las localidades cordobesas son San Francisco, Morteros, Brinkmann, Freyre, Devoto, Porteña, La Francia, Altos de Chipión, Colonia Marina, La Paquita, Colonia Vignaud, Seeber, Quebracho Herrado, Plaza San Francisco, Colonia Valtelina, Luxardo, Colonia Prosperidad, Las Varas, El Tío, Las Varillas y Laspiur.

# **PRESENTES**

Acompañaron el evento, los diputados nacionales, Carlos Gutiérrez e Ignacio García Arezca; los embajadores de los Emiratos Árabes Unidos, SE. Saeed Rashed Alquemzi, y del Estado de Kuwait, SE. Abdullah Ali Alyahya; la secretaria de Gestión Federal de la Provincia de Santa Fe en CABA, Candelaria González del Pino, y representantes de cámaras, colegios, empresas, medios de comunicación, y de la Unidad Ejecutora Interprovincial, entre otras autoridades.

# **CATEGORY**

- 1. POLÍTICA
- 2. PROVINCIALES SANTA FE

# Category

- 1. POLÍTICA
- 2. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created octubre 2022 Author administrador